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３班　環境・自然　【幸福環境委員会】

４班　産業・観光　【どんぐりライン】

昭和50年頃、深田大橋（現・人と自然の博物館）の棟上げ

ニュータウン〜苦労を伴う大きな決断

　昭和50年、青野ダム着工のめどが立ったことによ

り、ニュータウン建設も実行段階に入りました。既存

の地域が衰亡しないよう「新旧格差のないまちづく

り」がうたわれ、旧市街地とニュータウンを結ぶ「三

田幹線（現在のテクノパーク三田線）」の建設や、下

水道整備などが計画されました。一方、開発にかか

る歳出は大幅に増加し、翌51年度予算案が超緊縮と

なったことから、議会で２度否決される事態となり、

３回の臨時会を開催してようやく５月末に可決されま

した。

　これ以降、自然破壊やプラスチックごみ対策な

ど、ニュータウン開発に伴う問題は山積で、予算審議

を含め度々議会で紛糾することになります。 ※上記予定は、変更する場合があります。最新の情報はホームページでご確認く
ださい。本会議は市役所本庁舎２階本会議場で、その他は本庁舎２階議会会議
室で開催予定です。

12月定例会の予定

11/20（木）
第329回定例会告示	
9：30～　議会運営委員会　
予算決算常任委員会理事会（議会運営委員会終了後）

26（水）請願・陳情〆

28（金）
		9：30～　議会運営委員会
10：00～　本会議（第1日）　
市長提案理由説明　予算決算常任委員会

12/1（月） 10：00～　企画総務常任委員会予算決算常任委員会（企画総務分科会）

2（火） 10：00～　福祉教育常任委員会予算決算常任委員会（福祉教育分科会）

3（水） 10：00～　都市環境常任委員会予算決算常任委員会（都市環境分科会）

4（木） 10：00～　予算決算常任委員会（全体会：表決のみ、10：00～）
8（月） 13：30～　議会運営委員会

11（木） 		9：30～　議会運営委員会10：00～　本会議（第2日）	一般質問
12（金） 10：00～　本会議（第3日）	一般質問
16（火） 10：00～　本会議（第4日）	一般質問

19（金） 		9：30～　議会運営委員会10：00～　本会議（第5日）表決

ＦＭで議会情報発信
　「わがまち☆イチオシ情報」は市の施策や事業などの
情報をお知らせするハニーＦＭの番組（20 分）です。
下記日程で三田市議会からの情報をお届けします。

番　　組　「わがまち☆イチオシ情報」
放  送  局	 ハニーＦＭ（82.2 ＭＨｚ）
放送日時	 11月15日（土）10時～10時20分
　	 11月16日（日）9時～9時20分（再放送）
内　　容　「新体制、市議会の役割など」（予定）
※放送内容は、市ホームページからも配信しています。

議会事務局こちら

　現在 Twitter（ツイッ
ター）で議会日程など
お知らせしていますが、
Facebook（フェイスブッ
ク）も新たに開設し、議
会情報をお知らせするこ
とになりました。
　当面はTwitterで発信している内容と連動していきます。
　以下の方法でアクセスできますので、ぜひご覧ください。

三田市議会Facebook始めました

https://www.facebook.com/sandacitycouncil/

→三田市議会 検索→Facebookページ
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———  なぜ三田っ子議員になろうと思ったのか教えてください
・めったにこんな体験ないので、いい思い出になればと思って
・生徒会から薦められて参加した
・こんな体験めったにないし、三田のことが好きだから
・友達から「三田は楽しくない」と聞くので、直していくきっかけに
　したいと思って立候補した
・貴重な体験なので是非体験したいと思って

———  議会を体験して思ったことは
・いい体験になった
・いろんな勉強になって、でも疲れた
・議論の様子を聞いて、多くの話し合いの中で成り立っているんだと思った
・市長をはじめ意見を聞き、こう改善していかなければならないと自分でも思った
・自分の意見に対しての答えを市の人（職員）から出してもらえた。私たちの意見が実現しそう
・普段、僕たちの知らないところで市議会が行われていて、こういう経験ができて良かった

市内各中学から集まった生徒一人一人が、将来の三田を住みよいまちにするためにはどうすればいいかを真剣
に話し合い、市幹部職員を前に提案してくれました。そして、私たちの問いかけにも中学生らしく純粋かつ真
剣に答えてくれたことが印象的でした。
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———  なぜ三田っ子議員になろうと思ったのか教えてください
・先生から勧められて、興味があったしやってみようと思った　
・「10年後も住みたいまち」をみんなで考えてもいいなと思ったから
・面白そうだと思ったから
・学校の中で一番向いてるのは君だと言われたから
・全校生で応募がなく、生徒会内でも部活動の関係でする人が
　いなくて先生に推薦してもらってやってみようと思った
・手紙をもらってやってみようと思った。もともと会議に出るのが好きだから

———  議会を体験して思ったことは
・普段なら体験できないことが体験できていい経験になった
・もっとピリピリしているかなと思ったけど、思ったよりしゃべりやすかった
・緊張した
・三田市のことを知ってないとできないし、もっと三田市のことを知りたいと思った
・議場に入ったとき、テレビで国会を観たり、修学旅行で議事堂を見学していたから、落ち着いて提案できた
・ワークショップで自分たちが考えたことが意見になり、それを専門で取り組んでいる市の職員が
真剣に答えてくれると思ってなかった

６月発行の第122号の３ページ下に掲載しました「学校給
食のアレルギー対策について」の記事において、市の回答を
「配膳容器は（アレルギー対策用に）色分けしている。」と
表記しておりましたが、実際には配膳食器の取り違
えの危険性もあることから色分けは行っておりませ
ん。お詫びして訂正いたします。

訂  正
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